



17 avril 2024

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Stéphane Jean est nommé Directeur des marchés professionnels et entreprises

Stéphane Jean a été nommé Directeur des marchés professionnels et entreprises au sein de la Direction générale de MMA, à compter du 11 avril 2024. A ce titre, il intègre le Comité de Direction MMA et le Comité Exécutif France du groupe Covéa.

Il succède à Olivier Jarry, nommé Directeur en charge du projet Durabilité MMA.

Biographie

Docteur en gestion, Stéphane Jean est diplômé de l'Ecole Normale Supérieure de Cachan, et agrégé d'économie et gestion. Après un début de carrière dans la souscription des grands risques industriels à Paris et à Londres dans le groupe Allianz, Stéphane Jean a ensuite intégré Allianz France en tant que Responsable du contrôle de gestion international. Il y devient par la suite Directeur stratégie et analyse financière de l'unité finance puis Directeur du pilotage de l'unité opérations, et du pilotage de l'indemnisation. Stéphane Jean crée le Hub Midcorp en 2016 puis prend la responsabilité, en 2018, de la souscription et gestion entreprises Paris.

En 2021, Stéphane Jean rejoint le groupe le groupe Covéa en tant que Directeur des délégations régionales entreprises puis devient Directeur des marchés entreprises de la Direction des marchés professionnels et entreprises.

À PROPOS DE MMA

Assureur multi-spécialiste, MMA accompagne les entreprises, les professionnels et les particuliers au travers d'un réseau d'agents, de courtiers et de partenaires. Chaque jour, 3 millions d'assurés font confiance à MMA pour protéger leur famille, leur entreprise, leurs biens et leurs projets. Avec 1600 agences dans les territoires, MMA offre à ses clients la proximité, l'écoute et le sens du service : l'irremplaçable « plus » humain.

<https://www.mma.fr/>

Contact presse

presse@covea.fr – 06 70 27 69 24